

Estimadas familias:

En primer lugar quisiera transmitir un mensaje de ánimo para afrontar estos duros momentos que estamos viviendo. Espero que vosotros y vuestros seres queridos estéis bien de salud y podamos pasar esta cuarentena de la mejor manera posible.

Por mi parte, y con el fin de que vuestros hijos e hijas sigan manteniendo contacto con la lengua inglesa durante este periodo de confinamiento, os iré proponiendo regularmente una serie de actividades voluntarias para trabajar mi área. Se trata de actividades variadas en las que poder reforzar y ampliar algunos de los contenidos trabajados en clase, así como para introducir otros nuevos en la medida de las posibilidades.

No os preocupéis si pensáis que no podéis ayudarles con el inglés; las actividades están completamente adaptadas al nivel de los alumnos y alumnas e incluirán indicaciones de cómo hacerlas.

Ante cualquier duda, podéis poneros en contacto conmigo a través del siguiente e-mail: estefaniasanzterrades@gmail.com.

Un fuerte abrazo y recordad que ***ESTO TAMBIÉN PASARÁ.***

Estefanía Sanz